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Top 7 Anfragen der Gemeindevertreter

Herr Kleinke erfragt, wann die Sperrung des Weges am Schlossteich aufgehoben 
wird. Der Bürgermeister führt aus, dass weiterhin Gefahr auf Grund eines kippenden 
Baumes besteht. Die Gemeindearbeiter werden eine zeitnahe Prüfung vornehmen.

Frau Ring führt aus, dass in der Gartenanlage ein Container aufgestellt wurde und 
dieser von Einwohnern zur Entsorgung von Schrott genutzt wird. Herr Klose 
erläutert, dass der Container von der Gemeinde aufgestellt wurde. Die 
Gemeindearbeiter entsorgen darin den anfallenden Schrott aus der Beräumung der 
Gartenanlagen. Die Entsorgung von Schrott der Einwohner ist dem Bürgermeister 
bekannt und wird gebilligt.

Frau Ring führt weiterhin aus, dass am Glocksiner See sowie auf der Freifläche vor 
dem Schloss jeweils ein Baum auf Grund des Sturms umgekippt ist. Herr Klose wird 
die Gemeindearbeiter beauftragen sich der Beräumung anzunehmen. Herr Witthaus 
regt an, von solchen Sachverhalte Fotos zu machen und diese an den Bürgermeister 
z.B. per E-Mail zu senden.

Frau Frenzel erfragt, ob bereits Maßnahmen zur Fällung des toten Baums an der 
Wendeschleife bei der Schule eingeleitet wurden. Herr Klose erläutert, dass Frau 
Kamzol (Amt Neverin) bereits informiert wurde. Ein Baumkontrolleur wird sich den 
Baum anschauen.

Frau Frenzel regt an, an der Schule, an dem Weg hinter der Sporthalle Sitzbänke 
aufzustellen. Der Bürgermeister bitten die anwesenden Gemeindevertreter um 
Vorschläge zu weiteren Aufstellplätzen von Bänken im Gemeindegebiet. Eine 
Sammelbestellung wäre auf Grund der hohen Frachtkosten angebracht.
«Sachverhalt»

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.
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